

TODOS SOMOS UN MAÑANA

Revista virtual de la Asociación Conduciendo a Conciencia
Número 0 - Octubre 2013



EDITORIAL

A partir de la trágica muerte de Mariana y de nuestros hijos: Justina, Delfina, Lucas, Daniela, Juli, Fede, Nico, Julieta y Benjamín; comenzamos a juntarnos para exigir cambios. Nuestras primeras reuniones comenzaron con pedidos claros y contundentes dirigidos al Estado y la sociedad.

Pasaron los años y nuestro trabajo fue tomando cada vez más fuerza. Nos fuimos rodeando de quienes nos acompañaron: familias, amigos, gente desconocida, la prensa y algunos funcionarios.

El 8 de Octubre se convirtió en una fecha paradigmática. Es a partir de esa fecha que la seguridad vial pasó a ser temática de interés público. Miramos estos siete años y parece increíble: el dolor de las pérdidas y lo que se ha construido a partir de ahí.

Hoy sentimos la necesidad de construir un nuevo medio formal para comunicar nuestras acciones y es por eso que comenzamos a trabajar en un magazine que funcione también como newsletter.

El objetivo es generar un lazo nuevo, que pueda llegar a quienes se interesen por nuestra asociación y deseen colaborar.

Esta publicación tendrá una salida trimestral y será de modalidad virtual con la idea de informar sobre qué estamos trabajando, pero también incluyendo aspectos de los tres ejes en los que nos apoyamos: seguridad vial, solidaridad y cultura.

Este es un espacio abierto donde las inquietudes y propuestas serán también inspiración para que este nuevo proyecto crezca; sea semilla de un mañana mejor, como decía Luis, y en palabras de León, que este sea un

NUEVO DESEMBARCO:

*“...Hay alguien que bendiga esta hermosa comunión
De los que pensamos parecido
Somos los menos, nunca fuimos los primeros
No matamos ni morimos por ganar
Mas bien estamos vivos por andar
Esperando una piel nueva de este sol
No pretendemos ver el cambio
Sólo haber dejado algo
Sobre el camino andado que pasó.
Hay quienes desembarcan ardiendo con un grito
Sin barcos y sin armas por la vida...” (León Gieco)*

Lucila de la Serna

STAFF
TODOS SOMOS
UN MANANA

Conducción en Estudios Centrales: Pacho Bravo

Ritmos, Compases y Sincopado, por Lali de la Serna

Copete e Impacto por Tano Lasalvia

Curaduría Gastronómica, by: Carina Luna Cocinera en tránsito

Arte: Nicolás Sofo, Sofía Rodríguez Kandler, Pablo Calviño y Leo Hereter, Germán Bruel

Documentación: Santiago Bravo de la Serna

Colaboración fotográfica: Agustín Giataganellis.



8

de octubre

LA SÉPTIMA CEREMONIA

RECITAL SOLIDARIO

A PARTIR DE LAS 18HS.

CON LA CONDUCCIÓN DE:

Andy Kusnetzoff

Cayetano

Ernestina Pais

Silvina Chediek

Julian Weich

Federico Deliason



NOS ACOMPAÑAN

LOS TIPITOS - PERICOS

LA PRESENTACIÓN ESPECIAL DE LEÓN GIECO

SALTA LA BANCA - LOS AUTÉNTICOS DECADENTES - CATUPECU MACHU

Estadio Echart
del Club Ferrocarril Oeste
Avellaneda 1240, Caballito.

13 20.30 LOS TIPITOS •
18-20-21-22 21.00 LOS PERICOS •
15-17-21-22 28-29.300.00 LEÓN GIECO •
17 9.30 LOS AUTÉNTICOS DECADENTES
18 21.00 SALTA LA BANCA
21 30 21.30 CATUPECU MACHU

ENTRADAS + PACK DONACION

ENTRADAS

Pedilas por mail a: Conduciendoaentradas@gmail.com
escribiendo tu nombre y cantidad de entradas (no más de 4 por persona)
y retiralas a partir del 15 de septiembre en Florida 953.

PACK DONACION

Retirá la entrada e ingresá al Estadio entregando alguno de estos pack solidarios

1

Pack Donación Desayuno

1kg leche en polvo
+
1kg de azúcar
+
1kg de cacao en polvo

2

Pack Donación Almuerzo 1

1 litro de aceite
+
1 lata pulpa de tomate
+
1kg de arroz

3

Pack Donación Almuerzo 2

1 litro de aceite
+
1 lata de atún o caballa
+
1kg de arroz

DONACIONES

Desde las 12 del mediodía voluntarios de Conduciendo a Conciencia estarán recibiendo donaciones de empresas y de la gente que quiera sólo acercarse a colaborar con alimentos no perecederos, útiles escolares, libros, ropa y calzado, computadoras que funcionen, juegos, etc.

ESCUELAS RURALES QUE RECIBIRAN LAS DONACIONES

CHACO - CORRIENTES

Paraisal	(Palmar N)
Tacurusal	Herlizka
Pampa Grande	Riachuelo
Lote 50	Garabata
La China	Campo Grande
Pozo la Gringa	Ralera
Tres Naciones	Loma de Gonzalez
Los Rosales	Paso la Patria
Quebracho	Tres Cruces
Colonia Llano	
Charata, lote 36	

SALTA - JUJUY

Real de los Toros
Palma Sola
Aguas Negras
Bananal Jujuy
5aucelito
Yuchan
Bananal Salta
Colegio de Discapacitados
Maíz Gordo

SGO. DEL ESTERO - CATAMARCA

Tinogasta
Efa Atamisqui
Barraca
Santa Lucía
Bajada
San Antonio

"UN BROTE DE JA INVISIBLE Y ALMEND (NACIDO DEL DESIERTO RAB

HOMENAJE A



SEGUNDA EDICIÓN

Debido a la gran repercusión y adhesión por parte del público, los artistas y la prensa en 2012, y a un año y medio de la partida física del Flaco, se realizó nuevamente el Festival masivo y solidario **MAÑANA ES MEJOR**

El jueves 8 de agosto de 2013 participamos junto a diferentes centros culturales de la Ciudad de Buenos Aires en el homenaje a Luis Alberto Spinetta, quien desde la creación de Conduciendo a Conciencia apoyó la causa desde sus conciertos, presencia en medios de comunicación, eventos solidarios y usando la remera con la insignia: "Todos fuimos, todos somos, todos podemos ser."



ADE,
RADO,
OSOY"





¿Por qué nos unimos a esta nueva convocatoria?

Porque nuestros hijos y Mariana amaban la música y se comunicaban e identificaban con otros jóvenes a través de esta. Porque un recital es un mensaje esperanzador.

Porque creemos que un mensaje dado por los músicos hace que se comprometan a cuidar sus vidas y las de otros y fun-

damentalmente porque la Seguridad Vial la hacemos entre TODOS, los gobiernos y la sociedad en su conjunto. TODOS formamos parte del problema y de la solución.

Este año se contó con la modalidad de **Conductor Responsable:**

Aquellos que fueron a cualquiera de los espacios manejando pudieron dejar sus llaves en un lugar seguro de cada lugar. A partir de ello tuvieron a su disposición bebidas sin alcohol gratis durante todo el evento. Al salir pudieron hacer su test de alcoholemia en los alcoholímetros que están ubicados en el ingreso a cada espacio desde hace un año. El objetivo

de esta iniciativa fue la de fomentar el manejo de automóviles responsable y también entender que no es necesario tomar alcohol para disfrutar de la noche y la música.

Las donaciones fueron entregadas a Casa de la Cultura de la Calle (www.cacuca.org.ar), una Asociación

Civil sin fines de lucro que promueve, desde el 2004, la creatividad y el aprendizaje en sectores afectados por la desigualdad y la exclusión social. Todos los artículos donados fueron destinados a los talleres y festivales artísticos que Casa de la Cultura de la Calle desarrolla en forma gratuita para más de 500 niños, niñas y adolescentes en situación



Más de

100

artistas
de la cultura
emergente
porteña en



10

9

espacios de la ciudad de buenos aires
y uno en jujuy al mismo tiempo y a beneficio

espacios culturales de la Ciudad de Buenos Aires
se unieron para realizar este evento único,

acompañados por **Conduciendo a Conciencia.**

¡CIENTOS

de artistas participaron de este homenaje

integrado por la música,
las artes plásticas y las artes escénicas,

recorriendo los espacios culturales
que dan lugar a la cultura emergente.

Nos comentaba Alba Saenz de **Conduciendo a Conciencia:**

"..para mi el 8 de agosto fue un evento conmovedor, donde pudimos sumar la fuerza y la magia que dejó Luis en la cultura emergente, con nuestro mensaje de vida y el espíritu solidario que compartimos con la Casa de la Cultura de la Calle. Lo vivo como un reencuentro de energía, vocación de compromiso, es-

peranza de construir una realidad mejor para todos con la fuerza del arte. Creo que Luis alguna vez escribió algo así como: "cuando la cultura ataque"..y es una noche en la que quisimos atacar la desidia, la inconciencia, la indiferencia....con el arte."



UNA CONDUCCIÓN A TODA MARCHA!

COMISIÓN DE POLÍTICA:

Como miembros del Comité Consultivo de la ANSV, trabajamos en diversos puntos de interés que promovemos desde Conduciendo a Conciencia en conjunto con otras Asociaciones, principalmente de familiares de víctimas de tránsito.

Una de las tareas continuas que realizadas es el seguimiento de adhesión y plena aplicación de la Ley Nacional de Seguridad Vial N° 24.449 y reconocimiento de la Ley 26.363 (ANSV, Licencia única conducir, Registro Nacional de Antecedentes).

Como otro tema importante al que hemos estado avocados, destacamos el Proyecto de Ley para crear la figura delito contra la seguridad vial dentro del Código Penal.

A sí mismo, el 10 de junio fuimos recibidos por el Ministro del Interior y Transporte de la Nación, Florencio Randazzo, a quien le habíamos solicitado una reunión para expresarle nuestra preocupación por la impunidad en hechos de tránsito, y solicitar su apoyo para la creación de la figura de delito contra la seguridad vial. Por su parte, el Ministro nos invitó a analizar y debatir aspectos vinculados a "Alcohol 0", proyecto que promueve.

Desde junio estamos trabajando en el ámbito de la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, invitados por el Legislador Claudio Palmeyro, en un proyecto de ley para que se suspenda preventivamente la licencia de conducir tras un hecho vial con víctimas fatales, cuando el conductor haya ignorado la luz roja, fuera a contramano, tuviera alcohol en sangre mayor al permitido o condujera superando la velocidad máxima.

El 29 de agosto mantuvimos una reunión con el Subsecretario de Transporte de la Ciudad de Buenos Aires, Guillermo Dietrich quien nos invitó a conversar sobre su posición con respecto al "Alcohol 0" y presentarnos un proyecto de suspensión de licencias.

¿En qué estamos hoy?

Estructura organizacional de Conduciendo a Conciencia:

Políticas y Estrategias a cargo de socios fundadores; **Coordinación General:** Alba Saenz de Ecker; **Mesa Directiva:** Lucila de la Serna, Taky Giataganellis, Sergio Levin, Andrés Kalwill, Marga Ferro, Simón Lutvak; **Comisión Política y RRH:** Mónica Lafitte; **Finanzas:** Marga Ferro y Simón Lutvak; **Prensa y Difusión:** Sergio Kohen y Sergio Levin; **Solidaridad:** Alejandra Cerrini y Simón Lutvak; **Educación y Salud:** Alejandra Cucien y Alba Sáenz; **Comunicación y Arte:** Taky Giataganellis; Evento 8 de Octubre: Sergio Levin; **Voluntarios:** Fernando Beitia.

COMISIÓN EDUCACIÓN Y SALUD:

Mayo 2013: Participamos del programa CBC+Vos.

Las ONGs fuimos a la Universidad. Presentamos la Asociación Conduciendo a Conciencia e invitamos a los jóvenes a participar



Charlas en las escuelas:

Invitados por la Profesora Marta Provinzano concurrimos al Colegio del Parque de la localidad de Ramos Mejía.



Julio, 2013: Programa de concientización y capacitación vial realizado en forma conjunta con Fundación Loma Negra, Ferrosur y Municipio de Olavarría, donde brindamos una capacitación a los empleados y voluntarios para que ellos concurren a dar charlas en las escuelas.

Jornada de Concientización Vial realizada en KIA



COMO INTEGRANTES DE LA Federación Iberoamericana de Asociaciones de Víctimas de la Violencia Vial – FICVI, y en el marco de las actividades que venimos desarrollando con el objetivo de dar a conocer la realidad de la siniestralidad vial en la región y sus “evitables” consecuencias, tenemos el agrado de compartir la publicación de “Rostros de Iberoamérica”. Rostros presenta testimonios del impacto producido por los siniestros de tránsito en las víctimas, sus familias y comunidades.

El proyecto se inspiró en *Los rostros detrás de las cifras, Voces de víctimas de siniestros de tránsito y sus familias* producido en conjunto por la OMS y ASIRT en 2007.

Este proyecto, alineado con los objetivos de la Década de Acción para la Seguridad Vial, contó con el apoyo de Association for Safe International Road Travel (ASIRT), Center for Disease Control and Prevention (CDC) y la International Unión for Health Promotion and Education (IUHPE).

<http://contralaviolenciavial.org/documentos/rostros-iberoamerica/gmx-niv38-con148.htm>





FAMILIARES DE LAS VICTIMAS DE LA TRAGEDIA EN SA
CONDUCIENDO A CONCIENCIA
 www.tragediadesaltafes.com



www.conduciendoaconciencia.org

